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第 837回 教育委員会会議録 

日時 

令和２年 12月 21日（月）午後１時 15分から 

 

場所 

御殿場市役所玉穂支所 第３・第４会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 杉山 ゆかり 

３番 委員 大西 孝明 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者 

教育部長   

教育総務課課長   学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

学校教育課副参事  社会教育課副参事  

社会教育課図書館長  

 

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課主幹  

 

 

議事 

御教議第 48号 御殿場富士山市民のサロン条例施行規則（案）について 

御教議第 49号 令和２年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会 12月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。４番 勝又 英和 委員と、  

５番 渡邉 直子 委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

学校再開後は心配もしたが、その後休業するようなことがなく、年度当初に計画した

授業時間が確保できて本当に良かった。 

長かった２学期であったが、先生方も工夫しながら教育活動をやっていただき、例年

とは異なるが、子供たちもある程度満足した２学期だったのかなと思う。 

コロナの関係では、首都圏を中心として緊迫した状況にあり、静岡県内でも感染者が

増えている状況にある。第 1波、第 2波、第 3波と波が来るたびに感染が増えていると

いう状況にある。過去のスペイン風邪では波が来るたびに収束していったのとは対照的

で、今回のコロナでは難しい状況にある。 

これから冬休みに入るが、予断を許さない状況であり、子供については家庭内感染が

心配されるので、子供だけではなく親が自覚をして行動していかないとコロナは収まら

ず、子供に影響をしていくのではと心配をしている。 

なお、今日の定例記者会見で市長から発表があったが、今の状況を踏まえ、成人式は

実際に新成人が集まることなく、ネット上でオンラインで実施することに決まった。 

 

 

11月 20日 第２回総合教育会議 

教育長 

皆様から様々なご意見を頂きありがとうございました。教育委員会としても実りのある

会議になったと思う。 

 

11月 23日 子供・若者育成支援強調月間静岡県大会 

教育長 

こちらの大会は、毎年県大会を持ち回りで行っており、今年は小山町での開催となっ

ました。青少年団体の顕彰に引き続き講演が行われました。 

 

11月 24日 部長連絡会・庁議、教育指導センター打ち合わせ 

 市町対抗駅伝結団式 

教育長 

結団式は、縮小して実施されたましたが、選手の熱い思いを聞くことができました。 

 

11月 25日 東部地区教育長会 

11月 30日 部長連絡会・定例記者会見 

 税に関する作品表彰式 

教育長 

税に関する作品の表彰式が行われました。ポスター、習字、作文、標語それぞれで表

彰があり、入選１３点、佳作６点となりました。 
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12月１日 市議会定例会、試験委員会 

 学校専門相談医制度研修会 

教育長 

今年で１５年目となる学校専門相談医制度の研修会が開催されました。御殿場医師会

の協力を得て充実したものとなっております。 

 

12月３日 校長会、就園支援委員会 

12月５日 市町対抗駅伝応援、市町駅伝報告会・解団式 

教育長 

市町駅伝の応援に行きました。当市は準優勝になるなど、明るい話題を提供してもら

えました。 

 

12月７日 部長連絡会、庁議 

12月８日 西中学校マーチングバンド全国大会出場練習見学 

教育長 

西中学校のマーチングバンドを見学しました。例年だと埼玉で全国大会が開催されます

が今年はビデオでの審査となりました。１２日にビデオ撮りを行い、結果についてこれ

からとなります。 

 

12月９日 市議会定例会 

～11日  

12月 14日 部長連絡会、勝間田清一翁墓参 

 学校給食センター運営委員会 

教育長 

学校給食センター運営委員会があり、給食費の改定や助成の成果を確認しました。 

 

12月 15日 表彰審査会、試験委員会、２市３町教育長会 

12月 16日 市議会定例会 

12月 17日 ＹＭＣＡ東山荘登録有形文化財登録証伝達 

教育長 

新聞等でも報道されましたが、フィッシャー館と齋藤記念館の２つが登録されまし

た。市内では富士カントリーのクラブハウスや神山復生病院事務棟に次いでの登録とな

ります。 

 

12月 18日 市民大学講座閉校式 

教育長 

コロナで心配されたが、密を防ぎながら開催することができました。 

 

 

 以上、教育長報告となります。 



 

 

 

 

議事 

教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。本日は令和２年最後の定例教育委員会となります。 

今年を振り返ると、新型コロナの感染症に振り回されて続けた１年でありました。 

そのような中でも教育長会関係の事業は比較的順調に進んだのではないかと思います。例

えば、給食費の助成制度や、図書館基本構想など。 

一方で、まだまだ継続している課題が山積みとなっている事業もあります。 

市議会１２月定例会では１３人の議員から一般質問があり、そのうち教育委員会関係では、

３人から質問がありました。内容については協議会資料として別にまとめているので協議会

の中でご確認ください。 

本日の議案は２件となっておりますので、ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第 48号 

御殿場市富士山市民のサロン条例施行規則について 

教育長 

それでは、御教議第 48号「御殿場市富士山市民のサロン条例施行規則について」を議題と

いたします。 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

社会教育課長 

ただいま議題となりました御教議第 48号につきまして、内容を説明します。資料をご覧く

ださい。 

10月の定例教育委員会で説明させていただきました富士山市民のサロン条例につきまして

は、12月６日の市議会定例会で可決されましたので、必要な事項を定めるため、新たに条例

施行規則を定めるものです。 

～ 各条の条文説明 ～ 

説明は以上となります。ご審議の程よろしくお願いします。 

 

 

教育長 

ただ今、御教議第 48号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

 

長田委員 

立地する場所はいわゆる商業地であり、接待を伴う飲食店も多い。そういった店は 20時頃

から開店となる。反対をしているわけではないが、そういった場所に 21時まで開館する公共

施設を立地することに若干の違和感を感じる。 

また、1日だけであるが、夏祭りの日にどういった開放をするのか。 

施設が建ってよかった思えるものであるために、心配事が起きないように、指定管理者に

全て任せるのではなく、市としていい方向での運営を考えていただきたい。 

 

社会教育課長 

より良い運営をしていくための方策は検討を続けている。 

１点目の接待を伴う飲食店のご意見に関しては、小中学生は 18時までに帰宅する基準があ

る。高校生については、そういった懸念を踏まえて運営形態を考えていきたい。 

２点目の夏祭りに関して、施設は駅前で人が集まる場所であるので、協力できることはし

ていきたいと考えている。 

３点目の指定管理に任せることに関して、来年・再来年については直営で運営する予定。



 

 

 

 

窓口業務に関しては民間に委託するが、基本的な業務は当課で行っていく。なお令和５年度

以降は、直営での状況を踏まえて、指定管理などの方法を検討していきたいと考えている。 

 

教育長 

他に質疑もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第 48号「御殿場市富士山市民のサロン条例施行規則

について」を原案どおり承認することに決しました。 

 

  



 

 

 

 

御教議第 49号 

令和２年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第 49号「令和２年度就学援助について」を議題といたします。本案につ

きましては非公開といたします。 

 

（非公開） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第 49号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課課長補佐 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第 49号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

（質疑） 

 

教育長 

質疑も尽きたようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第 49号「令和２年度就学援助について」を原案どおり

承認することに決しました。 

 

  



 

 

 

 

その他・閉会 

教育長 

 他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会 12 月定例会を閉会といたし

ます。 

 

 

 午後 ２時 00分閉会 



 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

４番委員                 

 

 

 

 

 

５番委員                 


